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Сеанс с Солнечным Братством от 18.03.17

  

  

Вступление

  

- Дорогие СБ! Приветствую вас!

  

(Мой канал стал вдруг очень большим, сферическим. Впечатление, что я стала огромной
сферой света и огня). 

  

- Что происходит?

  

Ответа нет.

  

(В конце концов, обнаружила, что Внутренняя Земля запечатала мой канал большой
линзой света. Я, разумеется, вышла по своей сутратме из этой сферы  вдоль своих
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высших центров и поняла, что сфера находится довольно низко, объединяя 4 измерение
Внутренней Земли и наше 4 измерение. Я оказалась заключена в их сферу сознания.  В
последнее время снизу пошли подключки, и Жрица, о которой я рассказывала на
семинаре «Внутренняя Земля», помогала мне убрать их. Теперь вот «подготовились» к
вебинару. И я  попросила Учителей убрать все такие же ограничения из других каналов
всех людей, если они есть. Ведь у нас сейчас будет сеанс связи.

  

Кстати, ощущение в этой сфере было очень хорошее). 

  

СК: Это можете убрать только вы, своей волей и силой.

      

Как я понимаю, это есть урок различения вибраций, и каждый самостоятельно должен
суметь это убрать, попросив помощи у своих Учителей.

  

Поэтому мы сейчас посмотрим на свои каналы и протестируем их – есть ли свободный
проход, скажем, до 11-12 чакры? 

  

Просим наших Учителей – СК, Эль-Морию, Люцифера убрать все ограничения, которые
мы получили в результате подключения ко мне или к нам каналов Внутренней Земли. Как
я вижу, они ограничивают нас, и, значит, ведут к остановке развития.  Мы уже входим в
огненные тела, а они ограничивают нас астральным планом.

  

  

Сейчас совсем другое ощущение – простора, чистоты и свободного дыхания.

  

Теперь мы выходим на высоту СБ и сверху из огненных тел очищаем себя до кристальной
чистоты самостоятельно.
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Спрашиваю Учителей: зачем это нужно нижним каналам? Что они хотят? Разве это
помощь людям в их развитии, как они декларируют?

  

СБ: Они хотят поработить, дав ложную информацию о свете и любви, закрыв человека
в астральном свете. Как ты увидела себя в таком канале? 

  

- Мое впечатление, что я стала огромным огненным шаром.

  

Видишь, какую иллюзию они могут создать. А что ты ощущаешь теперь?

  

- Облегчение, свободу, как и раньше.

  

Вас должно насторожить такое пространство света - тор, сфера, где нет границ, и
которое не выпускает из себя. Но ваша сутратма остается в неприкосновенности, и вы
всегда можете по ней подниматься и опускаться через все измерения, имейте это в
виду. И с высоты огненных тел очистить себя и призвать нас на помощь.

  

(Вижу, как наше пространство все закрыто огнем, и стало очень жарко).

  

Мы очистили ваше пространство от наведенных линз сознания.

  

- Это на время или навсегда?

  

Ничего не бывает вечного. Просматривайте себя и чистите ежедневно.

  

- Много ли таких пойманных среди людей и, что важнее, среди каналов? Они передают
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ложную информацию?

  

Они не дают информацию, но закрывают рост людей, делая их послушными и забирая
энергию. 

  

- Вчера и сегодня у меня были моменты упадка энергии. Это влияние подключек?

  

Им не нужна низкая энергия физического плана. Они пытаются управлять сознанием
людей через управление энергетическим состоянием  (уходит осознанность и сила
сопротивления).

  

(Прошло некоторое время, и я увидела, что эти шары 4 измерения все время наплывают,
я их убираю, но они снова организуются). 

  

СК: Мы устанавливаем генераторы электромагнитных излучений, защиту, мешающую
таким полям снова возобновиться. Навсегда.

  

(Я ощутила, как пространство очистилось от огня).

  

- Насколько опасны такие подключки? Может быть, информация о Внутренней Земле
намеренно была открыта, чтобы привлечь в сети как можно больше каналов и людей?

  

(К информационному каналу подключились Существа Сфер.
 Это наши Прародители, Древние Строители, которые вернулись в Сс в последнее время.
Они строили первые цивилизации).

  

Существа Сфер: Это мы открыли информацию. Людям пора знать всю правду и
понимать, в каком мире они живут. Хватит обмана и детской наивности. Люди должны
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узнать о мире, в котором они обитают, и это уже не сказки и не мифы, это реальность –
такая, какая есть на сегодня. 

  

Мы дали возможность открыть информацию и стали наблюдать, как реально себя
поведут те, кто узнает о мире все больше – насколько их психика готова окунуться в
непростой мир четвертого измерения, насколько вы сможете договориться о мире и
отстоять свои права.

  

- Оттуда пришла идея о золотом миллиарде?

  

Столькими людьми они смогут управлять безболезненно.

  

- Выходит, у нас появились новые враги?

  

Ничего не знать о врагах – это не выход. Это не значит, что их нет. И им, так же, как и
вам, не нужны войны. Вам надо научиться ладить со всеми, кто находится вокруг вас.

  

- У меня впечатление, что меня из первого класса перевели сразу в пятый и сказали –
теперь ты будешь учиться здесь.

  

Ха-ха! На самом деле вы пятиклассники, делавшие вид, что снова учитесь в первом. Ты
согласна?

  

- Так не хочется «вылезать из-под маминой юбки»!

  

У вас есть и остаются ваши Учителя. Они с вами, и дадут помощь, и объяснят, и станут
за вас горой. Но все-таки вы сами должны взрослеть. Они никак не смогут сделать вас
взрослыми.
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У каждого из вас будут свои трудности и дальше. Мир не такой, как вы представляете
себе. Манной кашей питаются только маленькие дети. Вам пора становиться на крыло.

  

- Что вы предлагаете? Как нам дальше развиваться? Возможно, найдутся те, кто поведет
нас дальше так, как это нужно для пятиклассников?

  

Возможно. Посмотрим, насколько ты восприимчива и как будет работать твой канал.
Сегодня на сеансе мы проверим. Мы сегодня проведем ваш сеанс сами.

  

Сеанс

  

Если Существа Сфер (СС) входят в вас, не смущайтесь, это нормально для высших
существ и нас. Существа Сфер закрыли Солнечную систему огромной сферой, вероятно,
для того, чтобы темные существа смогли развиться здесь и не распространяли тьму по
всей вселенной (это моя версия).

  

Расслабление

  

Просматриваем и чистим каналы

  

Просим Учителей помочь нам освободиться от всех ограничений и подключек.

  

Срединная Земля находится гораздо выше нас по развитию, и они не трогали нас до сих
пор. А в последнее время поверхностные научные эксперименты стали очень вредить им
– это и атомные взрывы, и различные технические опыты со звуком, энергиями и др.
Понимая, что мы еще не развиты в достаточной степени, они решили нас соподчинить, как
сделали это с животными Внутренней Земли и другими внутренними цивилизациями,
сохраняя им жизнь. Если они нас соподчинят, то всем будет хорошо, и им и нам. Но нас
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должно быть не более миллиарда, тогда они смогут нами управлять, как я понимаю.

  

Понимаемся в 10 чакру, и остаемся на этом уровне СБ. 

  

Представим, что мы сидим на удобных диванчиках на солнышке, и это место встречи с
ССфер. Такая картинка создана для нашего внутреннего спокойствия, расслабленности.
У нас идет приватный разговор. Мы в комфортном состоянии, у нас есть вода и все, что
нам нужно.

  

СС: Человек всегда очень насторожен, когда он слышит, что кто-то выступает против
человечества, начинает пугаться. И первое впечатление, что он боится, что его накажут.
Как будто ребенок что-то сделал не так, и теперь он ждет, что эти злые люди его
накажут. Это естественная детская реакция, инстинктивная, интуитивная. Надо убегать
или защищаться, убивая врага.

  

Мы не хотим создать из тех прекрасных людей, которые находятся во Внутренней Земле
(ВЗ), образ врага, потому что они, на самом деле, пытаются сохранить свою жизнь. Они
пытаются сохранить и вашу жизнь, но не в ущерб себе, потому что человечество стало
очень агрессивным, оно лезет во ВЗ, ищет эти проходы. Эти проходы закрыты
электромагнитными полями. Если они хотят с кем-то поговорить  на поверхности, они
сами приходят или забирают к себе. 

  

В ВЗ нет рабства. Рабство осталось только на поверхности. Это ваши недостатки - 
жадность, нехватка, хитрость,  и сознание Сатаны еще работает.

  

Они хотят всего лишь только сохранить свою жизнь – это самый главный постулат, из
которого надо исходить, то, что помогает вам их понять и принять.

  

Второе: вы – хозяева вашего пространства. И ваша задача – стать выше по уровню
сознания и развиваться самостоятельно.
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У вас всегда была и есть идея, что кто-то должен прийти – инопланетяне, Спаситель,
боги, которые вывели бы глупое необразованное человечество к свету и любви. И это,
действительно, было множество раз, и выходили люди из Внутренней Земли после
катастроф на поверхности, и помогали восстановлению цивилизации. Были и прилеты
инопланетян.

  

Есть такие аватары – Разведчики-Учителя, воплотившиеся в человеческих телах, чтобы
дать следующие знания людям.

  

- Наши Учителя все Перешли, сделали квантовый скачок. А ВЗ сделала квантовый
скачок?

  

Нет, не сделала. И они не идут на подвижки, потому что у них и так достаточно
комфортно. У них есть договор невмешательства между городами и семьями, но этого
оказалось мало. В их сообществе идут споры о раскрытии информации о ВЗ.

  

Закрытие ваших каналов сейчас – это просто попытка задержать выскочившую
информацию о ВЗ, сдержать этот поток.

  

С другой стороны, мы должны отметить, что человечество должно расти. Пока оно
воспринимается многими высокими существами почти как животные – настолько низкое
сознание у людей. Именно поэтому стоит острая задача – поднять сознание Земли. И
открытие ВЗ будет толчком к новым знаниям – о существовании другого невидимого
мира. Хотя у человечества уже есть переизбыток информации для его уровня сознания.

  

  

Что хотим предложить? Каждый, кто здесь присутствует, ДОЛЖЕН идти своим путем.
Не останавливаться ни в коем случае, потому что так много людей, которые
остановились, и так мало тех, кто сохранил себя в этой ситуации. И это говорит, прежде
всего, о высоком сознании тех, кто остался, о их предназначенности и преданности
этому пути.
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Мы никого не тянем и не провоцируем идти дальше, а тот, кто остался, не должен
сходить с этого пути. Назад дороги нет.

  

А идти вперед – это значит продвигаться по вибрациям, расширять ареалы своего
служения – как можно больше людей привлекать к знаниям. Когда откроется
информация, снова будут востребованы духовные школы.

  

Чувствовать себя хозяевами Земли – это ответственность за планету. Сообщество
Христосознания ответственно за Землю, и ваши ментальные существа работают не
покладая рук сейчас, потому что вокруг планеты делается очень много того, о чем вы
пока не знаете. И вы не должны говорить: «я что могу один? я – маленький пока, еще не
готов».

  

- Я поймала в себе чувство, что страшно отвечать за планету – выходить в политику,
выступать на форумах. Как я понимаю, моя задача – подталкивать других людей к
началу такой деятельности, чтобы они чувствовали себя не ребенком в детском саду, а
директором детского сада.

  

Не надо ходить в пещеры, могильники, потому что там низкие вибрации, а вы светитесь
очень хорошо, гораздо больше, чем другие люди, и на вас может быть больше
нападений. Чем больше человек светится, тем он более доступен.

  

- Что они могут взять у нас, если они питаются темным?

  

Жизненную силу, то, что называется «божественность», она у всех существ одинаковая.

  

И теперь мы готовы ответить на ваши вопросы.
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- Когда вы были в Солнечной системе?

  

Примерно от миллиарда до полмиллиарда лет назад. Это был тонкий план. В это время
на планете было несколько цивилизаций.

  

- Были те люди похожи на вас?

  

Нет, наши тела сейчас стали другими, мы своими телами практически не пользуемся, мы
их собираем, когда общаемся с такими, как вы.

  

- Пытается ли Путин противостоять иллюминатам и ВЗ?

  

Путин пытается договориться с ними. Нужно научиться договариваться всем
цивилизациям, которые существуют на Земле, чтобы они не мешали развиваться друг
другу.

  

- Финансовая верхушка поработила весь мир, мы находимся на выживании.

  

Просим почувствовать, какое чувство внутри у задавшего вопрос? Чувство врагов,
протеста, борьбы и ненависти. Наш разговор ни в коем случае не должен пробуждать
такие чувства. Мы не открываем вам новых врагов. Прежде всего, поймите, что это не
враги!

  

Те иллюминаты, о которых вы говорите, более развитые существа, выше по сознанию,
чем люди, и с ними гораздо легче договариваться, чем с людьми, у которых сразу
возникает чувство протеста, борьбы, противостояния. Эти иллюминаты из тех семей,
которые есть во ВЗ, у них есть ДНК внутренних цивилизаций. Представители
Внутренних цивилизаций всегда занимали главенствующую роль в государствах Земли
(Египет, Хазарский каганат, Майя). Существа ВЗ давали потомство наверху. И ВЗ
руководит ими и государствами через своих посредников в своих интересах.
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Нельзя сказать, что во ВЗ у всех интересы одни и те же. Есть такие семьи, которые
хотят просто мирно жить, и чтобы их никто не трогал. Им тоже приходится взрослеть,
потому что они находятся теперь в сообществе со всеми остальными, и они понимают,
что у них разные цели с семьями ВЗ.

  

- Будет ли расслоение пространства на 3Д и 4Д?

  

А вы хотели бы? И зачем вам это надо? Те, кто способен, «улетучиваются, испаряются»
из планетарного вещества, как отдельные атомы, а вещество остается.

  

- Но нам говорили, что часть перейдет на другой глобус?

  

Другой глобус Земли уже создан, и там есть цивилизация. Это не какая-то другая
сфера, это параллельная Земля, как есть параллельные жизни у людей. 

  

- Кори Гуд говорит о предстоящих судах над Кабалой, это соответствует
действительности?

  

Кое в чем их можно уличить, но дело в том, что сознание планеты не было готово к
принятию «новостей» из ВЗ, слишком оно тяжелое, материальное сознание. Мы видим,
что если бы это было раскрыто раньше, то точно была бы еще одна война. Кабала
магически связывала Землю, задерживая развитие её сознания специальными
средствами, манипулировала людьми, создавала программы задержки развития
(алкоголизм, наркотики, гомосексуализм, половая распущенность, рабство, запрещенные
книги, убийство ученых, сделавших новые открытия и пр.)

  

Мы против судов, потому что они ни к чему не приведут. Достаточно просто открыть
информацию. Суды – это снова возмездие, борьба, клевета и пр. Это снова энергии 
мести, наказания, радости по этому поводу. Это животные чувства (вторая чакра).
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Те, кто сдерживал сознание людей – есть кармические исполнители. Слишком много
темного, что еще не сбалансировано на поверхности. Слишком темная планета, и люди
будут реагировать борьбой, непониманием, насмешками, неверием и откатом в третье
измерение (борьба с ведьмами).

  

С другой стороны, мы видим теперь возможность в течение 10 лет сделать раскрытие, и
оно уже начато. Но оно еще не санкционировано внутренней Землей, среди них нет
общей договоренности.

  

Мы надеемся на радость встречи с ВЗ, как с теми, кто много раз выручал человечество
после катастроф. А вы их можете воспринять как тех, кого надо истребить. Они видят
вашу атомную силу, что вы уже добрались до этих игрушек, и очень боятся вас. Поэтому
все неоднозначно. 

  

С одной стороны – это суды, возмездие. С другой стороны, это может быть новая война.

  

- Какие трансформации происходят на планете? Как это можно проследить?

  

А то, что ты разговариваешь с нами, разве это не следствие процесса вознесения? И
поднятия вибраций? Конечно, процесс вознесения сознания идет, и происходит переход
части человечества на другой планетарный глобус. Люди также после ухода могут
отдыхать и устроить себе «пралайю». Или могут снова вернуться на Землю, если
захотят, для того, чтобы сдвигать сознание здесь. Но постепенно, по мере повышения
сознания, вы начнете перетекать на новый глобус, где будет менее агрессивная и более
культурная цивилизация.

  

- Есть ли что-то, что отличает земную цивилизацию от других подобных систем?

  

Есть отличие. Вы более отсталые. Это не говорит, что вы плохие. Это говорит о том, что
вас надо возвращать к вашему свету, к вашей силе, к вашим возможностям.
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Действительно, люди были порабощены. Действительно, были закрыты
информационные каналы. Взять хотя бы Библию, которую вы читаете уже 2 000 лет, как
самое передовое послание, хотя таких посланий с тех пор было уже очень много. Но
почему-то вы прикипели к Библии, к Иисусу и не двигаетесь дальше. Это говорит об
остановке сознания, о том, что вы дальше не хотите развиваться, и вам и не дают. Было
много откатов в темноту по энергиям, таких, как инквизиция, ВОВ. 

  

С другой стороны, вы обладаете особым качеством Веры (в Бога), которая помогает вам
в самых трудных моментах. Это Учителя сумели донести до человечества, - что есть
более светлые миры, есть Всеобщее Сознание, которое помогает Себе и таким, как вы,
продвигаться. Можно ведь и просить-просить, и ничего не делать. И это не есть
продвижение.

  

- Как соотносится Внутренняя Земля и Шамбала?

  

СС показывают Решетку Сознания Христа, где сосредоточены те самые сознания,
которые являются просветленными Учителями. Все эти существа, которые были во ВЗ,
вознеслись в ментальный план. Для нас Шамбала – соборное понятие всех существ,
которые собрались на ментальном плане в сообществе Сознания Христа, чтобы помочь
планете.

  

- Как сообщаются существа ВЗ с этим ментальным сообществом?

  

Во-первых, представители ВЗ есть на более высоком плане, в этом сообществе Христа, и
во-вторых, во ВЗ нет понятия Шамбалы. Есть аналогичные понятия о внутренних городах
и сообществах. Для человечества Шамбала – это ВЗ, а для ВЗ Шамбала – это
ментальное сообщество Христа. Вы ищете проходы вовнутрь Земли, чтобы попасть в
сообщество более высокого измерения. А они ищут путь дальше.

  

- Я прошу дать нам послание – как думать, как поступать дальше?

  

Возвращаем вас к себе. Вы не должны зависеть ни от каких Учителей. Не должны
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считать, что вы постоянно должны быть под их руководством, получать инструкции. Вы
должны взрослеть, осознавать, понимать, чувствовать, анализировать. Сообщаться с
нижними и высшими мирами, чтобы войти в более высокий социум по сравнению с вашим,
чтобы черпать оттуда новую информацию. У вас есть возможность как бы уже «жить»
там. Но мы возвращаем вас к себе, чтобы вы работали на свой трехмерный план, на тех
людей, кто вокруг вас. 

  

Вы для этого и пришли. Вы те самые разведчики-аватары, которые, как ржа в железе, 
разлагаете плотность, переводите её в другое состояние – более свободное, мобильное.

  

- Как у нас преобразуется физическое тело? Насколько свои недомогания выдаются
ченнелерами за состояние вознесения? Может ли это состояние преображения 
создавать неудобство или болезненность?

  

Семья Саната Кумары (половина планеты) находится в особом положении, поскольку и
СБ, и сам СК уже целый век занимаются вознесением планеты. Они создали особые
условия для продвижения своих ДНК. 

  

На тонком плане Земля разделена между Семьями, и каждая Семья занимается своими
собственными продвижениями в соответствии со своими знаниями и возможностями.
Семья СК идет мягче всех, почти без осложнений проводит свои эксперименты в этом
плане. Вы не должны от этого болеть или как-то плохо себя чувствовать. Наоборот, вы
можете ощущать прилив света, радости, энергии и сил, осознания себя счастливым
человеком, достойным, сильным, с большими возможностями. Это характерно для
сознания Семьи СК. И вы должны это распространять на всех, кто к вам притягивается.

  

И если есть у вас болезненные реакции, нужно обратить внимание на то, что происходит
у вас в организме – кто подселился, или кто забрал эту энергию, есть ли у вас
негативные программы, душевные раны и т.д. Убирать их вы уже можете.

  

- Была ли ядерная война 200 лет назад?
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(Показывают Венецию). Здесь была война века назад.

  

- А я спрашиваю о территории России.

  

400 лет назад была война (и сдвигают мой взор на Европу). В это время на территории
России войны не было. Возможно, 1000 лет назад была и в России. (
Все время сдвигают меня на юг Европы, и там была локальная война).

  

В Италии очень много катакомб, и там было сообщение с ВЗ. Вот кто подавил
противника -  люди из ВЗ. Дальше Италии конфликт не пошел.

  

  

Если вопросов больше нет, тогда мы вас отпускаем. Мы были рады просканировать ваши
сознания, энергии, в основном, ваши чувства, и хотели бы, чтобы вся информация,
которая будет возникать, не вызывала бы у вас негативных чувств. Чтобы вы сразу не
находили врагов. Чтобы вы не отрицали того, что есть на самом деле.

  

Что-то, возможно, вас не устраивает, что-то не сочетается с вашими понятиями – мы тут
ни при чем (смеются).

  

Они прощаются с нами и закрывают канал.

  

Наш разговор с участниками вебинара продолжился, и комментарии СС все еще были
слышны, потому что они следили за нашим обсуждением. Речь пошла о бедности людей. 

  

СС: Вы побывайте в Африке, и тогда вы узнаете, что такое бедность. Идет манипуляция
сознанием, что вы должны жить богато. Многие люди ваших мест (Урала) побывали в
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Паттайе, в Эмиратах и пр, но не были на Уральских горах, рядом с которыми они живут.
Они даже не пытаются увидеть ту красоту, а едут туда, куда их сознания
сманипулировали. 

  

Сливаясь с горами, с реками, озерами, с лесом, с природой, они лучше бы отдохнули. У
них в сознании Паттайя, Эмираты, они не понимают, в какой красивой зоне они живут,
сколько тут богатства и как тут хорошо.

  

С одной стороны, есть ограничение по финансам, с другой стороны – неправильное
понимание благодати, отдыха. Когда вы научитесь отдыхать внутри, вы не будете
зависимы от мест развлечений. И эти места развлечений наполнены пьющими
низковибрационными людьми, которые создают вам излишнее напряжение в другом
плане.

  

Показывают бассейны, купание в море, дискотеки, отели – эти мыслеформы созданы
владельцами этого бизнеса – что только так и надо отдыхать. Там очень много
негативных вибраций. Мы советуем вам сливаться с природой недалеко от своего места
обитания. Научиться получать удовольствие и радость от общения с тишиной, с
красотой, с птицами, с животными, с воздухом, с солнцем. Вы этим в общественных
местах не будете заниматься. Научитесь радоваться тому, что у вас внутри есть и что
рядом с вами.

  

  

Наши Благодарности.

  

*****

  

Отчет Ольги Хабаровой
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Наташенька, день добрый! Посылаю тебе свой отчет о последнем вебинаре от 18 марта.

  

  

Перед вебинаром  настроилась легко и быстро. (Сказалось занятие в Школе С.Б. в этот
день, работа была «ударная», как генеральная уборка. На одном дыхании почти три
часа подряд! Последнее время чувствовались и «давление», и эмоциональные срывы у
Учеников. Сутратмы «драили» почти буквально!)   

  

Поднялась в С.Б., там «подготовка» шла к приему ГОСТЕЙ. Уселась, огляделась, мне
повязали «галстук»; спросила, чем будем сегодня заниматься? И из С.Б. посмотрела на
Землю, удивилась: это что за «пузырь»? И установка, похожая на антенну –
радиотелескоп. И чувствовалось низкочастотное излучение, распространяющееся
вокруг Земли. В это время высоко над Землей и Солнцем появилась энергия в виде
сферы, увеличилась, раскрываясь и закрывая Землю. От нее исходила такая…
ДРЕВНОСТЬ! Отдельно был прикрыт «излучатель» на Земле. И этим занимались и люди
(фигуры человеческие) и нечеловеческие, похожие на людей (позже Наталья показала
на экране рисунки).

  

 17 / 18



Беседа с Существами Сфер о Внутренней Земле - Санат Кумара :: Школа Вознесения
23.03.2017 11:11 - Обновлено 23.03.2017 11:31

  - ВОТ ЭТИМ И БУДЕМ СЕГОДНЯ ЗАНИМАТЬСЯ С НАШИМИ ГОСТЯМИ.  Я снова оказалась на «площадке» сбора. Наташа начала читать… Вокруг меня, места,где мы собрались, проявились, протянулись сверху НИТИ (мы оказались как в беседке),затем они уплотнялись, из них лепились-проявлялись тела. Один Гость «устроился»рядом, я видела его всё лучше и «живее».  Тела Их не светились, не сияли. Ониказались и прозрачными и плотными одновременно. И «подстраивались» для удобствамоего восприятия. И вся картина места встречи становится объёмней и ЖИВЕЙ. Просятсоединиться с ними. Чувствую в себе сопротивление: впускать в себя? Иноземное?... Авнутри меня тепло, спокойно. И чувство ДОМА, и СВОИХ…Пытаюсь вспомнить. Явидела их в этой жизни. Понимаю, что мой Гость транслирует мне воспоминания этихвстреч и присутствия (участия) в работе, когда вместе с Учителями занималась Землёй.   Он вошёл в меня. Я чувствовала Его в голове, а внутри себя видела каналинформационный, скорости и объёма таких, что разум мой «оторопел».  - ТЫ НАПРЯЖЕНА ОЧЕНЬ…  Я ясно слышала и различала Его голос, перестала стараться всё рассмотреть и сразувсё понять. Переключилась на чувствование: спокойно, тепло, НЕЙТРАЛЬНО. Иизображения стала видеть и даже приспособилась «одним ухом» Наталью слушать,«другим» - Его,  и сравнивать, анализировать. Это не был один и тот же текст;  СУТЬодна, да и мои реакции и вопросы были моими… Так, на мой вопрос об их работе наЗемле в далёком прошлом, Гость мой мне ответил: Устанавливали МАКЕТ жизни. Иодновременно картинка Земли на тонком плане, три полусферы, а в них – устраиваютсяколонии пришельцев.   При рассказе-переводе Натальи о Внутренней Земле я задала свой вопрос, почемусейчас всё это происходит, услышала:   Вы - ПРОСИЛИ, мы - ОТКРЫЛИ.   Я не успела удивиться, как из памяти моей мой Гость «достал» вебинар один (кажется, сРазумом Солнца), где мы выразили желание узнать ПРАВДУ о Земле, её истории. Иещё, при встрече с Руководителем Солнечного Братства, я записала ченнелинг с Ним, иПиссандр тогда сказал: мы создали с вами пространство, где вы будете учиться иработать,  заниматься новыми исследованиями своими и где вы будете встречаться,знакомиться и сотрудничать со всеми ДРУЖЕСТВЕННЫМИ Существами других миров.  Не пишу обо всём, что было на вебинаре, опускаю идентичное и лучше выраженноеНаташей;  выбираю личное…  Когда речь шла о необходимости взрослеть и о Семье Саната Кумары, воспринимала всёкак чувствование-осознание: вот откуда «привилегированность» и право работать сЗемлёй – МЫ ЕСТЬ ВСЁ, наш ПУТЬ, наша нейтральность. ВСЕ наши Аспекты, Планы,уровни   сознания… Вот наши Силы, наше Могущество. С КЕМ можем говорить!Сотрудничать!  Ещё успела спросить, что мы сейчас вместе можем сделать для Земли: увиделаглубокий- глубокий разлом, как рану в теле, сразу захотелось залечить, закрыть… онаЗАТЯНУЛАСЬ, ЗАКРЫЛАСЬ легко и почти незаметно, как движение воды прозрачной встакане, если тронуть. Благодарю Тебя, мой Гость! Благодарю, Строители Вселенной!  В течении вторых суток чувствую НАПОЛНЕНИЕ ВЗРОСЛОСТЬЮ…(и складываются«пазлы» работы, временнЫх отрезков моей  жизни и моей Многомерности) .    Благодарю тебя, Наташенька, и ВСЕХ, кто был на этом вебинаре.    С любовью, Ольга.
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